

Анонс сетевого издания «Сетевой научный журнал РГАТУ Network scientific journal of RSATU»

Дорогие авторы, коллеги, друзья!

Электронный «Сетевой научный журнал РГАТУ Network scientific journal of RSATU» был успешно зарегистрирован как средство массовой информации в Роскомнадзоре Эл №ФС77-85985 от 11 сентября 2023 г.

Решением международного регистрационного ISSN центра и по его инициативе сетевому изданию «Сетевой научный журнал РГАТУ Network scientific journal of RSATU» присвоен статус международного периодического научного издания и выдан номер ISSN. «Сетевой научный журнал РГАТУ Network scientific journal of RSATU» зарегистрирован в системе Российского индекса научного цитирования (РИНЦ). В перспективе у журнала есть планы войти в список рецензируемых журналов, рекомендованных ВАК РФ. Редакционный совет создал информативный и удобный в использовании сайт журнала, который в будущем будет улучшен с учетом пожеланий и рекомендаций пользователей.

Миссия «Сетевого научного журнала РГАТУ Network scientific journal of RSATU» - привлечь внимание научного сообщества к проблемам агрономии, обеспечить авторитет и интерес к опубликованным научным исследованиям на национальном уровне и за рубежом.

В журнале публикуются статьи по специальностям:

4.1.1. Общее земледелие и растениеводство (сельскохозяйственные науки, биологические науки)

4.1.3. Агрехимия, агропочвоведение, защита и карантин растений (сельскохозяйственные и биологические науки).

Периодичность выхода журнала – 4 номера в год.

Благодаря сети Интернет, статьи, опубликованные в нашем журнале, доступны читателям с момента опубликования в любом регионе России и за рубежом.

«Сетевой научный журнал РГАТУ Network scientific journal of RSATU» по необходимости выдает свидетельства и сертификаты о публикации на сайте, благодарственное письмо научному руководителю.

Преимущество журнала

Редакционный совет осуществляет важную миссию по формированию интегрированной площадки для эффективного взаимодействия представителей науки и производства по распространению современных научных знаний, в том числе и в международном сообществе.

Желаю авторам нашего журнала найти в нем полезный информационный ресурс, который поможет в научной работе и доведет ее научные результаты до широкого круга читателей.

Приглашаем всех к сотрудничеству!

*Главный редактор
д.с.х.н., профессор
Захарова Ольга Алексеевна
23.09.2023*

Announcement of the network publication “Network scientific journal of RSATU”

Dear authors, colleagues, friends!

The electronic “Network scientific journal of RSATU” was successfully registered as a mass media in Roskomnadzor El No. FS77-85985 dated September 11, 2023.

By the decision of the international registration ISSN center and on its initiative, “Network scientific journal of RSATU” was assigned the status of an international periodical scientific publication and issued an ISSN number. “Network scientific journal of RSATU” is registered in the Russian Science Citation Index (RSCI) system. In the future, the journal has plans to enter the list of peer-reviewed journals recommended by the Higher Attestation Commission of the Russian Federation.

The editorial board has created an informative and easy-to-use journal website, which will be improved in the future taking into account the wishes and recommendations of users.

The mission of “Network scientific journal of RSATU” is to attract the attention of the scientific community to problems of agronomy, to ensure authority and interest in published scientific research at the national level and abroad.

The journal publishes articles on specialties:

4.1.1. General agriculture and crop production (agricultural sciences, biological sciences)

4.1.3. Agrochemistry, agro-soil science, plant protection and quarantine (agricultural and biological sciences).

The frequency of publication of the journal is 4 issues per year.

Thanks to the Internet, articles published in our journal are available to readers from the moment of publication in any region of Russia and abroad.

“Network scientific journal of RSATU”, if necessary, issues certificates of publication on the site, a letter of gratitude to the scientific supervisor.

The benefit of the journal

The Editorial Board carries out an important mission to form an integrated platform for effective interaction between representatives of science and industry to disseminate modern scientific knowledge, including that in the international community.

I wish the authors of our journal to find in it a useful information resource that will help in scientific work and bring its scientific results to a wide range of readers.

We invite everyone to cooperate!

Chief Editor
Doctor of Agricultural Sciences, Professor
Zakharova Olga Alekseevna
09.23.2023